

SMIC01

Семейство продуктов

TXT

Планетарный миксер

Ice Cream accessory for the production of ice cream, sorbet and frozen yoghurt. Cold accumulating double wall cooling container. Production up to 1,1 Lt (1.2 Qt / 37 oz) of ice cream, sorbet and frozen yoghurt in about 20/30 minutes. Included: mixing spatula with magnetized adapter, centering ring, transparent lid and ice cream spatula. Ice cream maker accessory ONLY suitable for SMEG stand mixers with stainless steel bowl SMB401. Suitable for SMF01/02/03/13.



Тип

Мороженица

Аксессуар для приготовления мороженого, сорбета и замороженного йогурта.

Аккумулирующий холод двухстенный охлаждающий контейнер. Производство до 1,1 литра мороженого, сорбета и замороженного йогурта примерно за 20/30 минут.

В комплекте: лопаточка для смешивания с намагниченным адаптером, центрирующее кольцо, прозрачная крышка и лопаточка для мороженого.

Аксессуар для мороженого подходит ТОЛЬКО для планетарных миксеров SMEG с чашей из нержавеющей стали SMB401.

Логистическая информация

EAN-код	8017709279899
Ширина изделия (мм)	150 мм
Глубина изделия (мм)	150 мм
Высота продукта (мм)	150 мм
Размеры изделия (мм)	150x150x150 мм